

Plaque commémorative de l'Opération Dynamo

à Tétéghem-Coudekerque Village

MÉMOIRE RETROUVÉE

En octobre, dans cette rubrique, nous évoquions le mauvais état de la plaque commémorant l'engagement des troupes du front de l'arrière pendant l'opération Dynamo et installée au carrefour de la route des Neiges et de la route départementale vers Tétéghem, à Coudekerque-Village. Est-ce l'effet du 80^e anniversaire de l'opération Dynamo? Toujours est-il que la plaque a retrouvé de sa superbe. Remplacée, elle permet désormais de comprendre ce qui s'est passé à cet endroit au printemps 1940.

Source : la Voix du Nord du 7 juin 2020





Mémorial érigé en hommage

Au **Colonel Mariot**, aux Officiers, Sous-Officiers et Soldats, des 7^{ème} GRDI, 18^{ème} GRCA, 13^{ème} Dragons, 48^{ème} RI, 137^{ème} RI et 1st Loyal Regiment (BEF).

Qui, le 2 juin 1940, ont combattu vaillamment sur le territoire de **Coudekerque-Village**, ralentissant la progression de l'armée allemande.

Par leur courage et leur bravoure, ils ont contribué de manière significative au succès de l'Opération Dynamo.

C'est dans cette ferme des « Boomkens » que le 2 juin 1940, le **Colonel Mariot** a installé son poste de commandement et que la famille VANDAMME, propriétaire des lieux a été décimée.

*Mémorial inauguré le 6 juin 2010
(plaque-souvenir rénovée en mai 2020)*

Photos Dominique Mennesson